

COMMUNAUTÉ URBAINE DU CENTRE

Naissance d'une seule Maison du Tourisme pour toute la région du Centre

Onze communes y adhèrent, y compris Chapelle qui fait le choix du Centre pour son tourisme

Le gouvernement wallon a validé hier la création d'une seule Maison du Tourisme rassemblant 11 communes (1) de la région du Centre. Comment s'appellera-t-elle et comment fonctionnera-t-elle ?

Ce jeudi, le Gouvernement wallon a établi la cartographie définitive du nouveau paysage des Maisons du Tourisme. La Communauté Urbaine du Centre en ressort renforcée puisque les dix communes qui ont marqué leur adhésion à la CUC se retrouvent au sein de cette « grande » maison du tourisme. Chapelle-lez-Herlainmont (qui s'était tournée vers la circonscription électorale de Charleroi plutôt que vers celle de la CUC) s'associe aussi au Centre pour le tourisme. À noter que l'on ne peut adhérer qu'à une seule Maison du Tourisme, ce qui explique le choix d'Anderlues vers Charleroi. « C'est la victoire de la cohérence, commente Laurent Devín. « On avance ! s'exclame encore avec enthousiasme le pré-

sident de la communauté urbaine du Centre. Cette opération renforce l'identité territoriale de notre région et de notre Maison du tourisme, la



« Je veux que chacun bénéficie de l'expérience des autres »

Laurent Devín, président de la CUC

Maison du Tourisme du Parc des Canaux et Châteaux. Elle permettra ainsi de proposer une offre touristique cohérente au grand public. Le nom est cité. Celui à l'ori-

gine de la Maison du Tourisme de La Louvière. Changera-t-il à l'avenir? D'aucuns avaient laissé entendre que Maison du Tourisme du Parc des Canaux et des châteaux, c'était beaucoup trop long et pas assez allusif aux folklores...

En bon diplomate, Laurent Devín déclare que « rien ne changera sans l'aval de tous. Et que pour l'instant, l'appellation reste en l'état ».

LA BIG RÉUNION DU 14 OCTOBRE

Concrètement comment cette nouvelle structure touristique va-t-elle fonctionner? Y aura-t-il des changements par rapport aux actuels offices du tourisme locaux?

Ici encore, Laurent Devín se veut rassembleur. « La Maison du Tourisme sera une structure coupole. Chacun restant libre d'agir comme il l'entend au sein de sa commune. Néanmoins, je veux que chacun bénéficie de l'expérience de l'autre et s'en inspire de manière intelligente. Cela peut faire économiser beaucoup



Enjeu : attirer un maximum de touristes dans la Région du Centre. © D.R.

d'énergie et de moyens. C'est le bon sens ».

Laurent Devín annonce en outre une réunion de la plus haute importance entre CUC et province, le 14 octobre prochain. « Fabienne Capot, députée provinciale y présentera les grands projets touristiques pour le Hainaut. Tous les échevins du tourisme sont invités, de même que la présidente de la Maison

du Tourisme du Parc des Canaux et Châteaux Danielle Staquet, les membres du conseil économique et social de la CUC (avec des entrepreneurs de la région du Centre qui auront leur mot à dire). Seront aussi présents : les responsables des Offices du Tourisme et des Syndicats d'Initiative, la commission Centre de Cœur de Hainaut, les Voies d'Eau du Hainaut (qui fe-

ront un focus spécial). La saison touristique 2017-2018 sera à l'ordre du jour, ce sera la première d'une à se construire sur base d'une telle cohésion ».

MARTINE PAUWELS

à noter (1) Soit Binche, Braine-le-Comte, Chapelle-lez-Herlainmont, Écaussinnes, Estinnes, La Louvière, Le Roeulx, Manage, Morlanwelz, Seneffe et Soignies.